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ATA da 42a Re união  de  18  de  Mar ço de  2019 .
01. Aos dezo i to  dias do  mês de março  de do is mi l  e dezenove, às quato rze ho ras real izou-se na sede
02. da Secretaria de Educação  do  Município  (SE), si tuada à Rua Itajaí ,  número  t rezentos e noventa, -
03. no bairro Centro , nesta cidade, a quadra gésima segunda reunião do Fórum Municipal de
04. Educação  de Jo invi l le. Compareceram vinte int egrantes,  a Assess o ra Técni ca do  CME , senhor
05. Ana Karina Olivei ra e o observador Thiago Antônio Fagundes de Lima. 1- Abe rtura da
06. Re união :  A reuniã o  iniciou , após as  palavras da coorde nadora do  FME, a se nhora Brí gida, que
07. cumprim ento u  o s pr ese ntes  e agra dec eu  a  pa rt i cipa ção  dos  no vos int egra nte s e des ejou  ó t imo
08. trabalho a todos.2-  Just if ic a t ivas de  Ausê nc ia : Just i f icaram ausência as senhoras Rosanete Luc'
09. de Souza Dumke, Nél ida Alves Hoepers, Raquel  Eugênio  de Souza, Denise Maria Rengel , Dalv
10. Aparecida Moser,  Yohanna B. Tom aschi tz e Ri ta de Cássia Amori m. 3 -  Aprovação da  P auta :
11. pau ta fo i  aprovada sem ressalvas. 4-  De ba te  e  aprovaç ão  da  Ata  da  re união de  v inte  e  se is d
12. nove mbro  de do is  mil  e  de z o i to : A a ta  f o i  e nv iada po r e- ma i l  e ap ro va da  se m re ss al va s. 5
13. Info rme s :  A s enho ra Mari  Celm a ap resen tou  as c o rre spondênc ias r eceb idas , se ndo  a)  G ERED =
14. envia oficio no co m indicação dos alunos do Ensino Médio para representação de titul
15. (ent ida de dos Estu dan tes do  Ensi no  Médi o );  b)  IFSC, envi a o fici o  c om i ndi caçã o  de al uno  do
16. Ensino Médio para representação de titu lar (ent idade dos Estudantes do Ensino Médio ); c)
17. Co légio  Adve nt ista envia  o ficio  com  indicação  de membro  t i t u lar  para r epresentar  a s ent idades
18. educacionais confessionais; d)  Conselho  Municipal  de Educação Envia oficio com atual ização
19. dos nomes  dos repr esentante s para co mpor o  F ME; e)  CMDCA, envi a o ficio  com indic ação  dos
20. membros no  FME; f) Associação de Apo io  aos Surdos de Jo ivi l le e Região  sol ici ta a part icipação
21. do  Sr. Thiago  Olivei ra no  FME; g)  Co légio  Cenecista José El ias Morei ra Envia e-mai l com _
22. indicação de representa t i tu lar no FME; h) Assesso ri tec envia oficio com a indicação de
23. representante suplente no  FME; i )  CEEDU/Facu l dade Refidim Envia ind icação  de representant
24. supl ent e no  F ME; j) Consel ho  Municipal de Educação envi a doc um ent o  co m o s no me s e a s
25. info rm ações  dos i ndica dos para o  FME; k)  As sociaç ão  de  apo i o  aos Surdo s so l ici ta a pau ta de
26. trabalho  do  FME e intérprete para a reunião ; 1 ) Gres Unidos pela Diversidade envia o fício  com
27. indicação  de t i tu lar  e suplente no  FME; m) Secretaria de Educação  envia convi te para a abertu r

-r:28. do V Seminário Municipal de Educação para a Promoção da Igualdade Racial ; n) Suian
29. Zimermann Bai l  -  IDDH Encam inha divu lgaçã o  da P lat afo rm a Educaçã o  DH; o )  Secre tari
30. de Educação enc ami nha oficio com al teração da composição de rep resent antes no FME; p)
31. Secretaria de Educação  encaminha o ficio  com o  Relatório  de Monito ramento  do  P lano  Municipal
32. de Educação  para anál ise. 6 -  O rde m do  D ia :  6 .1  Foram aprese ntados  os no vos in tegran tes do
33. órum provenientes das ent idades definidas na úl tima reunião , conforme artigo sét imo do
34. Regimento Interno as quais fo ram enviados oficio de so lici tação de indicação de membros.
35. Foram apresentados os representantes de Esco las de Ensino  Médio  e Pro fissional izante da Rede
36. Part icu lar , senhora  Loucissie  Sant 'Ana  ( t i tu lar )  e senhor  Roberto  F lávio  Bon issoni  (s uplente);
37. representantes de Movimentos de Af i rm aç ão  da  Di ve rsi da de Sexua l ,  s enho ra  Ma rl a Lu íz a de
38. Andra de  Am or im (titu lar) e senhora Suelen Cristine Fruneaux (suplente); representante das
39. Entidades dos Estudantes do Ensino Médio , estudante Emerson Ricardo Lucio (ti tular) e
40. est udant e Ana  Mari a Henni ng Codeco (suplente) e representante das Ent idades Educacionais
41. Confessionais, senhor a Cecí l ia Do lo res Mo m m Gracio tto (t itular) e senho r Mar cos  Ande rs on
42. Tedesco  (suplente) . Quanto  aos representantes da Associação  de Bairros, a senhora Mari  Celm
43. comunicou que fo i  enviado  oficio , ligado  e enviado watssapp para a Associação  de Moradores do

Rua Itajaí, 390. Centro. 89201- 090. Joinville-SC. Contato: (47) 3431-3015 / 3431-3000.
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ATA da 42'  Reun ião de 1 8 de  Mar ço de 2019.
4-l. Bairro
45. devolu
46. sua pr

It inga  -  AMORAB I , solicitando a indicaç ão de membros t itular e suplente , mas que a
tiva havia sido por telefone, pela senhora Letícia que se mostrou interessada e confirmou

esença na reunião. Diante da não oficialização de indicação de representantes da entidade e sl
47. a ausê
48. associ
49. entida

ncia na reunião, a senhora Brígida. questionou aos prese ntes se deveríamos indic ar outr a
ação de bairros. A senhora Marfa sugeriu que fosse dada uma data limite para que
de se posicionasse e, também fosse feita a indicação de novas entidades para representar a 9

50. Assoc iaçào de Bairros . caso não vie sse a resposta ou tivéssemos una negativa . A proposta dada
i
! 9<

51. pela se nhora Marfa foi aceita por todos. Definiu-se o prazo de dois dias para o envio da resposta' 9.
52.
53.
;

e as e
titular

ntidades sugeridas foram a Associação de Moradores do Bairro Adhemar Garcia como
e do Bairro Glória como suplente . 6.2  Apre se ntaç ã o  s o bre  a s funç õ e s do  F ME . A senhoraf

9c

9:
4. Brígid a apresentou ao grupo os decretos que regulamentam o Fórum, as entidades que o 9E

55.
156,

compõ
realiza

em . a estrutura organizacional , as comissões permanentes e suas funções e os trabalhos já
dos pelo Fórum . 9(

7. Avalia 9Çção dos Planos Munic ipais de Educação . A se nhora Mari Celina aprese ntou ao grupo a
58. diferen i

ça entre monitorar e avaliar, a lei que determina o processo de nronitoramento e avaliação, 1C
59.
60

a orga nizaç ão do  trabalho, a c omposição de unia e quipe  técnica para e laborar o  documento , o; l (
.

6
papel ICdo Fórum no processo de validação como Comissão Coordenadora , a estrutura do

1.
62

docum .ento e por fim o percurso realizado até versão final do doc ume nto . 6.4. Relatório de 1C
.

63.
6

Monito
Monito

ramento do PME . A senhora Mari C'cima apresentou o documento Relatório de
rarnento do Plano Municipal de Educação enviado pela Secretária de Educação Sonia lc

4.
65

Victori no Fachini para que fosse feita a apreciação pelo Fórunm . 6.5 Constituir comissã o lc
.

66
Perman ente para subsidiar as instituições de ensino na elaboração, reestruturacão e lc

.
67

implem entação de planos de carreiras . sendo assina constituída : Rosanete Luci de Souza Dumke
, ! 10

. ;el ida
68. 7 . Ass
69 V

Alves Hoepcrs, Denise Maria Rengel. Dalva Aparecida Moser Joanara Fontoura W'intes
, r.

untos Ge rais 7.1 Proposta Curricular para o Território de Santa Catarina . a senhora
10
II

. aness1
70 !

a explicou o proce sso de construçào do documento que teve início em dois mil e dezoito e l i
. contou

71
com a participação de membros indicados pela LNDIM. E e da Secretaria de Educação do 11

. Estado
72

em regime de colaboração . Explicou que aconte ceram mome ntos de e studo, nos quais os Il
. (profess

73
ores puderam fazer leituras e  efetivar contribuições na estruturação do documento. bem I I

i . como e
74 f

stavam previstos três seminários de estudos . Concluiu , afirmando que os seminários 11
. oram r

75 d
eprogramados para o ano de dois mil e dezenove e seriam para formação de professores e i I

. o oc u
76 ¡Ed

mento  fina lizado em dois mil e  dezo ito havia sido entregue para o Conselho Estadual de Il
. ucaç

77 reuniõ
ão . 7.2 Calendário : A senhora Brígida repassou aos prese ntes as datas e horários das' I1.

. e
78.

s no  ano de  do is mil e de zenove , sendo as seguintes datas e horários:  dezoito de março'
a-feira) às quatorze horas: três de julho ( t f i

ll ,
12!79 ¡ i

quar a- e ra) às dezoito horas e trinta minutos et. v nte e
X0 h

cinco  de  nove mbro (segunda -feira ) às quatorze horas. 8. Ence rrame nto . As deze sse is 12. oras e
Si M i

quinze minutos encerrou-se  a reunião cuja ata foi lavrada por mim . Mari Ceima Matos
12:. art ns Alves e  se aprovada . será assinada pelos presentes . Joinville, dezoito de março  de d

is 12:82. ¡mil e de ozenove. 1283. Bríaida Maria Irhardt-
12:84. Vanessa Cristina Melo Randig -
12(83. Me de  C

só. (Marlene
ardoso Á vila-
Tcrezinha  Zimmer : v- 1 12,

12cRua lt a GS3 Centro S '20 r.GG ! ü. . c :.rl -S; , !
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ATA da 42' Reu niã o de 18  de Março de 2019.
87. Josiani  Machado-,
88. !lábia da Silva Palma-
89. Fabiana Lanoer-
90. Ivanete Maria Bu lfon de Souza- .-
91. Patr ícia Lucicne de Carvalho

93. Sonia Terez.injta l .eandro Paul-
94.
95. Alcx Bei lucco do  Carmo-
96. !Joanara Fontoura Wintcrs
97. Márcia Maria de Borba
98. Terezínha de Jesus dos Passos - :!", 1..

- 1

Q9 Maria Luíza de Andrade Amorico-
100. Valdirene St ieLler Simão-
101. Cecíl ia Dolores Momm Gracio tto-
102. Marcos Anderson Tedesco-
103. Ana Karina Ol iveira
104. Mari C'elma Matos Martins
105.
106.
107.
108.
109.
110.
111.
112.
113.
114.
115.
116.
117.
118.
119.
120.
121.
122.
123.
124.
125.
126.
127.
128.
129.

39C C . 'r^ 1 1 C 7) 343 -3C15 . 3?3 JJ+JJ

E-mail conf e ren cia olnv ille .s ..a ov_br http!/cme.loinville.sc.aov.br


